

Ruth Dreifuss

Née en 1940 à Saint-Gall, Ruth Dreifuss est élue en 1993 au Conseil fédéral. En 1999, elle devient la première femme présidente de la Confédération. De 1993 à 2002, elle dirige le Département fédéral de l'intérieur, où elle est chargée de réformer les assurances sociales. Ancienne adjointe scientifique à la Direction de la coopération au développement et de l'aide humanitaire (1972-1981), ancienne secrétaire centrale de l'Union syndicale suisse (1981-1993), Ruth Dreifuss poursuit, dans ses fonctions de Conseillère fédérale, son engagement en faveur des droits humains ; un engagement en phase avec les valeurs de l'Université de Genève, où elle a obtenu sa licence ès sciences économiques en 1970. Ruth Dreifuss demeure proche de l'institution, et a notamment dirigé la commission chargée par le Conseil d'Etat de rédiger un avant-projet de loi sur l'Université en 2006-2007. Elle reste également très active dans le domaine international, puisqu'elle est membre de la Commission contre la peine de mort, de la Commission mondiale pour la politique des drogues, du Collégium international éthique, politique et scientifique. Depuis 2006, elle est aussi chancelière de l'Université pour la Paix des Nations unies.